



Kleine Wünsche, große Abenteuer – Was die Kindergartenkinder des Familienzentrums 2025 erleben wollen!

In unserer Kita geht's in diesem Jahr schön rund! Die kleinen Entdecker haben ihre Ideen und Fragen mit uns geteilt, und wir haben uns vorgenommen, ihre Wünsche und Neugierde in spannende und lehrreiche Abenteuer zu verwandeln.

„Plätzchen backen!“ rufen die Kinder mit leuchtenden Augen, und ganz ehrlich, wer kann da schon widerstehen? Aber nicht nur süße Plätzchen stehen auf der Wunschliste! Die kleinen Küchenchefs träumen auch von selbstgemachter Pizza – na, wer wird da wohl den ersten "Chefkoch-Titel" im Kindergarten gewinnen? Und für die Bastelmeister gibt es ebenfalls großartige Projekte: Vom "Rotkäppchen" basteln bis hin zu bunten Bildern, die wir prickeln und verzaubern. Ein bisschen Rumtoben im Garten darf auch nicht fehlen, schließlich brauchen all diese kreativen Köpfe viel Bewegung und Spaß!

Für die Wünsche der kleinen Naschkatzen gibt es besondere Leckereien. Die Kinder freuen sich auf das Zubereiten von selbstgemachtem Eis aus frischen Früchten und das Backen von Karottenkuchen, der nicht nur lecker, sondern auch noch richtig gesund ist.

Aber die Kinder sind nicht nur kreativ, sie sind auch echte Forscher! In ihren Fragen steckt eine ganz besondere Neugierde: „Warum sind Babys so klein?“, „Warum sind Feen so winzig?“ und „Warum sind am Himmel Sterne?“ – Wir haben uns vorgenommen, diese Rätsel zu lösen und den kleinen Köpfen eine Antwort zu geben. Vielleicht gibt es auch eine geheime Fee, die den Babys hilft, so klein zu bleiben, oder doch ein magischer Sternenhimmel, der das Wachstum beeinflusst?

In diesem Jahr gehen wir also nicht nur mit Mehl und Teig ans Werk, sondern auch mit einer Menge Fantasie und Forscherdrang. Wir sind gespannt, wie diese Abenteuer die Kinderwelt bereichern und freuen uns auf ein Jahr voller kreativer Wünsche, Antworten auf knifflige Fragen und natürlich jede Menge Spaß!

Und wer weiß – vielleicht gibt es ja auch das eine oder andere Geheimnis zu entdecken, das nur im Kindergarten zu finden ist...

Für das Redaktionsteam

J.Stoffl